



## Domingo 8 de marzo (2º Domingo Cuaresma. ciclo A)

### ¿DÓNDE PONGO MI FELICIDAD?

#### El evangelio del domingo. San Mateo (17,1-9)

Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Santiago y a Juan, el hermano de Santiago, y se fue aparte con ellos a una montaña alta. Allí, delante de ellos, cambió la apariencia de Jesús. Su cara brillaba como el sol, y su ropa se volvió blanca como la luz. En esto vieron a Moisés y a Elías conversando con Jesús.

Pedro le dijo a Jesús: «Señor, ¡qué bien se está aquí! Si quieres, haré tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.»

Todavía estaba hablando cuando una nube luminosa se posó sobre ellos, y de la nube salió una voz, que dijo: «Éste es mi Hijo amado, a quien he elegido: escuchadlo.» Al oírlo, los discípulos se cayeron de bruces, llenos de miedo.

Jesús se acercó a ellos, los tocó y les dijo: «Levantaos, no tengáis miedo.» Al alzar los ojos, no vieron a nadie más que a Jesús, solo.

Cuando bajaban de la montaña, Jesús les mandó: «No contéis a nadie la visión hasta que el Hijo del hombre resucite de entre los muertos.».

- **Génesis (12,1-4a):** “Sal de tu tierra y de la casa de tu padre, hacia la tierra que te mostraré”.
- **Salmo 32,4-5.18-19.20.22:** “Que tu misericordia venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti”.
- **Timoteo (1,8b-10):** “Toma parte en los duros trabajos del Evangelio, según la fuerza de Dios”.



#### ¿Dónde pongo mi felicidad?

La montaña es un lugar seguro donde re-encontrar la presencia de Dios cuando la hemos descuidado, un lugar sanador del corazón y de la vida. Requiere un esfuerzo para subir y luego bajar mejorados. La montaña sanadora es para subir a Dios y bajar a la humanidad”. Pedro, encantado de la presencia gloriosa de Jesús, pretende eternizar el momento sereno. Como nosotros, ansiosos de felicidad. Una felicidad sin dolor: el bienestar, estar a gusto, sin problemas, tal vez encontrarnos con nuestro propio yo en una terapia suave e indolora, un domingo sin estrés en un centro comercial... A veces, buscamos un Tabor de evasión... ¿Es esa la felicidad de Jesús en el monte? ¿Es esa nuestra felicidad, compatible con un evangelio a nuestro gusto? Me pregunto. ¿Dónde pongo mi felicidad?

(<http://www.porunmundomejor.com/wordpress>)

El Evangelio nos ofrece el relato de la Transfiguración. Es un relato sorprendente. Parece que en un momento dado los apóstoles quedaron deslumbrados con la personalidad de Jesús. Vieron claramente cómo se manifestaba en él la gracia, el poder, el amor y la salvación de Dios. Se sintieron confirmados en su fe. Se dieron cuenta de que, a pesar de que en algún momento les podía resultar más o menos difícil seguir a Jesús, lo que iban a encontrar si le seguían hasta el final, era la luz, la salvación, la gracia. El mensaje del Padre nos invita precisamente a seguir a Jesús: “Este es mi Hijo, escuchadle.”

(Fernando Torres, cmf en [www.ciudadredonda.org](http://www.ciudadredonda.org))

Otros comentarios interesantes: <https://santairene.archimadrid.es/rincon-de-la-liturgia/>

## Para tu reflexión delante del espejo

---

### Momento personal: por si te ayuda a acoger el evangelio

La sombra de la cruz aparece en el horizonte. Jesús sube a la montaña a orar, a retomar fuerzas para los duros momentos por los que atraviesa el camino del Reino. Es el momento de la esperanza, donde se vislumbra el horizonte abierto de la felicidad, la "vida eterna" que busca el "joven rico", lo mismo que nosotros. La felicidad que todos deseamos. ¿La felicidad de Jesús?...

- ¿Qué necesito cambiar en mi vida para ser feliz al estilo de Jesús?
- ¿Cómo afronto los momentos en que la felicidad se tuerce: de fracaso, de heridas, de conflicto?

\* ¿Soy de las personas que todo lo ven oscuro y sin salida, no encuentran la felicidad en la sencillez de cada día vivida con confianza?

\* ¿Me siento realmente amado por el Señor como fuente de felicidad? ¿Me siento feliz acogiendo a quienes necesitan de mí, en los que me rodean...?

\* ¿Soy de los que suben al "monte del Dios" para encontrar la felicidad, pero no descienden a la humanidad para llenarla de esperanza?

\* ¿Qué zonas de oscuridad hay en mi vida personal, familia, relaciones, trabajo? ¿Qué hago para abrir mis ojos a la luz de Dios? ¿Leo la Biblia? ¿Hago alguna oración? ¿Rezo solo o con mi familia? ¿Qué hago para compartir con otros la luz que Dios me ha regalado?

**La Transfiguración de Jesús es para nosotros un signo de esperanza.  
La felicidad está más en dar que recibir.  
Como Jesús seamos hombres y mujeres que viven para los otros.**

## Algunos avisos parroquiales

---



🗓️ **HOY, DOMINGO 1 DE MARZO: "DÍA DE HISPANOAMÉRICA": EN COMUNIÓN CON LOS MISIONEROS ESPAÑOLES EN AMÉRICA LATINA... Y EN COMUNIÓN CON LOS MISIONEROS RELIGIOSOS Y LAICOS LATINOAMERICANOS Y SUS COMUNIDADES.** Recordando a los misioneros españoles en América Latina y colaborando con ellos: este es el propósito del "Día de Hispanoamérica" que se celebra hoy. Este año el lema será "Para que en Él tengan vida".

🗓️ **JUEVES 5 DE MARZO. DÍA DE LA MUJER.** El "Hogar del Compañero" y el grupo de "Ecologistas y En Marcha" celebran este día con diversos actos que comenzarán hacia las 17:30 y terminarán hacia las 19:00. Estáis invitados.

🗓️ **SÁBADO 7 DE MARZO.** "Acompañados y llamados a acompañar. Nada de lo humano nos puede ser ajeno" es el

lema elegido este año para la XXXV **Jornada Diocesana de Enseñanza**. Programada para el sábado 7 de marzo, se desarrollará en el Seminario Conciliar (San Buenaventura, 9 - metro La Latina). Para las personas dedicadas a la educación que estéis interesadas.